

# 知覚動考

姫戸中学校だより NO 6  
「ともかくうごこう」  
令和7年9月17日  
文責：校長 豊原 康徳

育成を目指す資質・能力：3 C (Challenge Communication Collaboration)

## 2学期のスタートにあたって

【9月1日（月）始業式 校長講話より】

令和7年度 2学期始業式  
2学期のスタートにあたって



令和7年9月1日（月）  
姫戸中学校長 豊原 康徳

夏休みをどう過ごすか



- 自他の命を守ること
- 自分を鍛えること
- 生活にメリハリをつけること  
(夏休みを楽しむこと)



令和7年度 学校経営の方針

【学校教育目標】  
社会に貢献し、よりよく生きる生徒の育成  
【育成を目指す資質・能力】  
3 C (Challenge Communication Collaboration)  
【基本姿勢】

ち かくどうこう  
知覚動考  
～ともかくうごこう～

2学期の主な行事等

- ・都市駅伝大会 ・3年生共通テスト
- ・姫小150周年記念式典
- ・学習発表会 ・都市音楽会
- ・立会演説会 ・合同持久走大会
- ・1,2年生県学力テスト



2学期 特にがんばってほしいこと

- 1年生：コミュニケーション
- 2年生：チャレンジ
- 3年生：コラボレーション

上記のプレゼンシートを提示し、次のような話をしました。

＜話の概要＞

夏休みを振り返りながら、2学期のスタートにあたり、頑張ってほしいことを話します。1学期の終業式では、「自他の命を守る」「自分を鍛える」「生活にメリハリをつける（夏休みを楽しむ）」の3点をお願いしました。命については、先日、記録的大雨による甚大な被害がでましたが、その中で皆さんの命が守られたことは何よりでした。この経験から、命の大切さを再認識し、防災意識を更に高めてください。他の2点について、学習会やボランティア、何より駅伝練習にはしっかり取り組み、自分を鍛えることができたのではないでしょうか。かき氷の差し入れは、みんなで美味しいいただきました。さて、2学期の学校生活ですが、1学期同様、「ともかくうごこう」の基本姿勢のもと、3 Cを身に付けること、伸ばすことを意識してください。2学期も駅伝や音楽会といった対外的な行事、自身の学習状況を把握する各種テスト、次期リーダーを決める立会演説会といった行事が盛りだくさんです。その中で、1年生は言葉や文章で伝える「コミュニケーション」、2年生は次期リーダーに向けての「チャレンジ」、3年生はチームとして受験に立ち向かう「コラボレーション」を特に意識してほしいと思います。2学期のがんばりと成長に期待します。

## 【生徒発表（概要）】3年 田中大地さん

今年の夏休みを振り返ると、よかったですと反省点の両方がありました。

反省点は、課題を計画的に進めることができなかったことです。最初に立てた予定通りに進められず、後半にまとめて取り組んでしまいました。これからは勉強とその他のメリハリをつけ、先のことを見通して生活したいです。



一方で、頑張ったことも多くありました。一つ目はオンライン塾です。塾では1・2年生の時に学習した内容の復習を行いました。聴いて解くだけではなく、自分で大事なところをまとめたり、印をつけたりすることができました。また、一人で勉強する時に、どのような所を中心になるとよいかも知ることができました。二つ目はボランティア活動です。夏休みは2つボランティア活動に参加しました。ワークキャンプでは翔洋苑に行き、車椅子の使い方を学びました。段差や坂道での安全に配慮しながら、身体が不自由な方の立場を考えて活動しました。保育園での夏祭りボランティアでは、小さな子どもたちにわかりやすくルールを伝えることを考えながら活動しました。このような活動を通して、人の役にたつことの大切さを改めて実感することができました。

2学期に頑張ることは受験に向けた学習です。10月には大切なテストが控えています。志望校の決定に向けて前回よりよい点数をとることを目標に、毎日の授業をしっかりと理解しながら、計画的に勉強していきたいです。2学期は行事も多く忙しい学期ですが、学習との両立を図り、充実した時間を過ごし、自分の力をしっかりと伸ばしていきたいです。

## 進路を考える ~校内高校説明会開催~



9月12日（金）の5・6校時に校内高校説明会を開催しました。天草管内の天草高等学校、天草高等学校倉岳校、天草工業高等学校、天草拓心高等学校、上天草高等学校の5校から学校説明がありました。3年生にとっては間近に迫った進路選択の情報収集ができました。また、1・2年生には自身の進路選択の意識を高める機会となりました。